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ORINEWS.id – Presenter Vicky Prasetyo memberikan tanggapannya
terkait tuduhan yang menyebut dirinya telah menjerumuskan Dede
Sunandar ke dunia Politik.

Tuduhan tersebut mencuat setelah Mpok Alpa menyinggung hal
tersebut dalam sebuah acara.

Saat  ditanya  Mpok  Alpa,  Vicky  Prasetyo  menjelaskan  bahwa
dirinya hanya mengajak Dede Sunandar untuk masuk ke dunia
politik, bukan menjerumuskan.

“Mengajak iya, tapi nggak menjerumuskan,” kata Vicky Prasetyo
di acara FYP Trans7 dikutip Rabu (8/1/2024).
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Menurut Vicky Prasetyo, kata menjerumuskan muncul karena Dede
Sunandar gagal menang sebagai caleg.

Namun,  Vicky  Prasetyo  menyebut  tak  tepat  menyebut  dengan
menjerumuskan  apabila  ajakannya  ke  Dede  Sunandar  berbuah
manis.

“Kalau suatu saat berhasil kan bukan menjerumuskan, jadi kalau
mengajak iya, ‘Ayo De, kita ke politik, jadi pemimpin untuk
rakyat’,” kata Vicky Prasetyo.

“Kalau  mengajak  ke  politik  itu  benar,  kalau  menjerumuskan
nggak,” lanjutnya.

Raffi Ahmad juga mempertanyakan apakah ajakan Vicky Prasetyo
itu yang menjadi penyebab kesulitan yang dialami Dede Sunandar
belakangan ini.

“Jadi  kamu  yang  membuat  Dede  jadi  susah?  Sekarang  sudah
baikan?” tanya Raffi Ahmad.

Namun, Vicky Prasetyo menegaskan dirinya tidak pernah memiliki
konflik dengan Dede Sunandar.

“Kami nggak pernah berseteru kok,” jawab Vicky Prasetyo.

Ajakan Vicky Prasetyo untuk terjun ke dunia politik menjadi
perbincangan  publik,  terutama  setelah  Dede  Sunandar
mengungkapkan kondisi ekonominya yang sempat sulit pasca gagal
dalam kontestasi politik.

Diketahui, Dede Sunandar sempat maju sebagai caleg pada pemilu
legislatif 2024.

Nyatanya, Dede Sunandar jauh dari harapan lolos.

Perolehan suara Dede Sunandar hanya 24 suara di dapilnya,
yakni Daerah Pemilihan (Dapil) Jabar Kota Bekasi V.

Selama menjadi caleg, Dede Sunandar menjual dua mobilnya serta
menggadai sertifikat rumahnya ke Sule senilai Rp 150 juta,



serta uang tabungan yang terkuras.[]


